

# Ein Hinweis in eigener Sache

---

Von Kirchengemeinde St. Servatius Siegburg

16. Februar 2022, 18:10



**Sankt Servatius  
Katholisch in Siegburg**

## **Hinweis**

Wir, die Katholische Kirchengemeinde St. Servatius, weisen Sie aufmerksam, dass wir mit einem in Briefkästen verteilten Medien kursierenden Flyer, welcher zu Montagsspaziergängen mit dem Anliegen der/des Verfasser/s(in) nichts gemein hat, der Initiative „Menschenkette Siegburg“ an und unterst. Der uns bekannte Flyer ist so gestaltet, dass der Eindruck bei dem beworbenen "Spaziergang" um eine pfarrliche missbilligen diesen Versuch, unsere Reputation für ein der/die Verfasser(in) noch nicht einmal den eigenen Namen. Wer sich auf seine Rechte beruft - z.B. Meinungs- und gleichzeitig auch an die damit verbundenen Pflichten (Pressegesetze). Nur so funktioniert Gemeinwesen! Zur Unterscheidung - ggf. auch in künftigen Fällen - unseren Veröffentlichungen immer die Verantwortlichen unserer Logo Verwendung findet.

Mit freundlichen Grüßen  
Karl-Heinz Wahlen, Leitender Pfarrer

Wir, die Katholische Kirchengemeinde St. Servatius, Siegburg, machen darauf aufmerksam, dass wir mit einem in Briefkästen verteilten und teilweise in den sozialen Medien kursierenden Flyer, welcher zu Montagsspaziergängen aufruft, nichts zu tun und mit dem Anliegen der/des Verfasser/s(in) nichts gemein haben. Wir gehören seit Gründung der Initiative „Menschenkette Siegburg“ an und unterstützen deren Anliegen voll und ganz.

Der uns bekannte Flyer ist so gestaltet, dass der Eindruck entstehen könnte, dass es sich bei dem beworbenen "Spaziergang" um eine pfarrliche Veranstaltung handelt. Wir missbilligen diesen Versuch, unsere Reputation für ein Anliegen zu benutzen, für welches der/die Verfasser(in) noch nicht einmal den eigenen Namen hergeben möchte!

Wer sich auf seine Rechte beruft - z.B. Meinungs- und Versammlungsfreiheit - bindet sich gleichzeitig auch an die damit verbundenen Pflichten (Beachtung der Versammlungs- und Pressegesetze). Nur so funktioniert Gemeinwesen!

Zur Unterscheidung - ggf. auch in künftigen Fällen - sei darauf hingewiesen, dass bei unseren Veröffentlichungen immer die Verantwortlichen genannt werden und zumeist auch unser Logo Verwendung findet.

Mit freundlichen Grüßen

Karl-Heinz Wahlen, Leitender Pfarrer